


no período diurno e 02 (dois) serviço de vigilância armada em turno de 12x36 no período noturno. Francisco Jarismar Oliveira também falou

sobre a questão da desa vação do CVT – Centro Vocacional Tecnológico. Realizando a mudança de todo mobiliário e equipamentos para as

unidades Sede e São Gonçalo e a devolução do ambiente e que foi cons tuída uma comissão encarregada de avaliar todos os equipamentos

e providenciar a adequada mudança e des nação às coordenações e setores do campus Sousa. Com relação aos semoventes, ficou definido

no relatório da comissão que seria necessário apresentar um plano de adequação para a redução dos atuais semoventes para um

quan ta vo mínimo, sem prejudicar a área finalís ca da ins tuição (ensino), além de realizar o devido registro oficial dos animais, com a

gestão e a contabilização (receita da produção/despesa). Francisco Jarismar informou que enviaram um o cio ao DPPE – Departamento de

Produção, Pesquisa e Extensão com um levantamento para a apresentação do plano de redução de semoventes ao limite de não prejudicar

as a vidades de ensino, pesquisa e extensão, quando do retorno das a vidades presenciais. Apresentaram um plano de redução de

semoventes que contempla as seguintes ações: a) reduzir em sua totalidade o quan ta vo de 2500 (duas mil e quinhentas) aves até

fevereiro de 2022; b) os bovinos de 45 (quarenta e cinco) para 30 (trinta) até agosto de 2021; c) os suínos de 34 (trinta e quatro) para 20

(vinte) até julho de 2021. Os ovinos não registrarão mudanças. Informou que foram realizadas reuniões com a Coordenação de Patrimônio

da Reitoria, sob a orientação do Coordenador Marcos Marques e com a par cipação de coordenadores de Almoxarifado, Patrimônio e dos

setores que possuem semoventes e produção. Nas reuniões foram tratadas as providências necessárias para os devidos registros no SUAP e

a confecção e padronização de documentos para atender as especificidades do registro patrimonial dos semoventes e que também solicitou

aos coordenadores das UEPs (Unidades Educa vas de Produção) que possuem semoventes, o registro de animais sobe sua responsabilidade

até o dia 24 de junho de 2021 e que já estão em trâmite. Com relação à receita/despesa com os semoventes, a compra das rações dos

animais via contrato foi interrompida.  Francisco Jarismar informou que foi estabelecida a logís ca de que os semoventes e sua produção

garantam a aquisição de insumos necessários para a produção interna da ração. Apresentou ainda uma previsão de receita própria com base

nos seguintes valores: a) can na/SINTEF: R$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos reais), b) receita agropecuária: R$ 38.340,00 (trinta e oito mil,

trezentos e quarenta reais); c) receita industrial: R$ 15.200,00 (quinze mil e duzentos reais); d) serviço de xerox: R$ 19.800,00 (dezenove mil

e oitocentos reais), e) alienação de bens móveis e semoventes: R$ 5.800,00 (cinco mil e oitocentos reais) num total de R$ 83.728,00 (oitenta

e três mil reais e setecentos e vinte e oito reais). Também ressaltou sobre a regulamentação do Ponto de venda do campus. Diante de todas

as medidas apresentadas pelo Grupo de Trabalho do campus Sousa apresentadas por Francisco Jarismar, uma economia de R$ 511.358,67

(quinhentos e onze mil, trezentos e cinquenta e oito reais e sessenta e sete centavos) até o final do exercício do ano de 2021. Ao final,

informou que o déficit orçamentário foi atualizado para o valor de R$ 839.173,57 (oitocentos e trinta e nove mil, cento e setenta e três reais

e cinquenta e sete centavos). Pablo Andrey, pró-reitor de administração e finanças agradeceu a apresentação de Jarismar de Oliveira e

agradeceu a dedicação e empenho do Grupo de Trabalho do campus Sousa. Pablo Andrey disse não ter recebido o processo com ações

realizadas pelo GT do campus e solicitou que fosse enviado pelo SUAP. Ressaltou que se as medidas vessem sido adotadas no início do ano,

não teria ainda um déficit, mesmo após os ajustes e economias do campus, em torno de quase um milhão de reais. Se fossem adotadas no

ano passado, provavelmente não teriam déficit. E por fim, perguntou ao diretor de Administração do campus Sousa se os animais restantes

se autossustentam para que não haja mais gastos com rações. O reitor Nicácio Lopes afirmou que mesmo após as ações realizadas de

reajustes no orçamento da unidade, o déficit con nua bastante alto. Ponderou que se as medidas fossem adotadas no início da pandemia,

não teriam o cenário atual com relação a questão orçamentária, mas que mesmo diante disso, a intenção do IFPB é de resolução. Nicácio

Lopes disse ainda que valor é muito alto para ser bancado pela Reitoria e os campi e que no retorno das aulas presenciais, provavelmente

serão necessárias recontratações de cozinheiras. Em seguida, informou de sua ida ao Sertão da Paraíba juntamente com o pró-reitor da

PRAF, para os campi de Cajazeiras e Sousa e solicitou uma reunião presencial com a direção geral e direção de administração do campus

Sousa. Informou que o recurso de 300 mil do Ministério da Educação que seria enviado para o hospital veterinário será u lizado para tentar

equalizar as contas do campus. Pediu a diretora geral em exercício do campus, Joselma Mendes que fosse feita uma convocação de reunião

para os servidores do Conselho Delibera vo do Hospital Veterinário. E propôs duas reuniões, a primeira com a direção geral do campus e

diretoria de Administração e outra com o Conselho Delibera vo do Hospital Veterinário. Todos os membros do CODIR foram favoráveis às

reuniões do Reitor no campus Sousa. Agnaldo Tejo parabenizou o empenho da equipe e pediu para os conselheiros do Colégio de Dirigentes

se preparem para con nuarem dando muita atenção à questão orçamentária do ano seguinte. O reitor Nicácio Lopes solicitou a

par cipação de Agnaldo Tejo nas reuniões com os segmentos do campus Sousa. Em seguida, explicou sobre a questão da suspensão dos

contratos com as empresas terceirizadas em tempos de pandemia não ter problemas jurídicos, como foi orientado pela procuradoria

federal. O conselheiro Frederico Campos agradeceu a solicitude de Francisco Jarismar durante a elaboração do documento que foi feito pela

comissão. O reitor Nicácio Lopes enfa zou a dedicação e empenho de todo o grupo de trabalho do campus Sousa para apresentar as

propostas de solução referente ao déficit da questão orçamentária e frisou que foi preciso ter a intervenção na unidade, mas que não resta

dúvidas que o IFPB sairá ainda mais fortalecido. INFORMES: Suelânio Viegas, representante da pró-reitoria de assuntos estudan s falou

sobre o Programa Alunos Conectados, enfa zando sobre a entrega dos chips para os estudantes do IFPB. Disse que foram entregues 32

(trinta e dois) chips na primeira remessa do campus Sousa, na segunda remessa, foram 15 (quinze). Suelânio Viegas deu destaque para o

projeto Academia e Futebol do campus Sousa. Silvia Helena Valente Bastos também da PRAE, falou que o edital do PNAE foi homologado e

a PRAE está descentralizando o recurso para serem encaminhados para os campi e que o programa de Agricultura familiar os campi estão se

organizando para par ciparem do programa. A pró-reitora de extensão e cultura, Maria Cleidinedia Oliveira apresentou uma sequência de

12 (doze) microrregiões do estado da Paraíba e seus municípios correlacionados que as unidades do IFPB podem atender no Programa de

Agricultura Familiar, por meio do edital 12/2021 PROEXC/PRE/PRPIPG. O reitor Nicácio Lopes falou que as cinco pró-reitorias estão

envolvidas no processo da Agricultura familiar e pediu o empenho dos campi que foram referenciados pela PROEXC com relação as

microrregiões da Paraíba para que se envolvam e ressaltou a relevância do edital que contempla a população humilde do nosso estado. Erick

Melo do Pólo de Inovação do IFPB falou sobre o Comitê de Inovação (COINOVA) que conta com a par cipação de pessoas muito

competentes e agradeceu o empenho da professora Silvana Cunha da PRPIPG. Os informes da PRPIPG foram sobre os editais do CNPQ e

sobre cortes no valor de repasse das bolsas, segundo a pró-reitora Silvana Luciene. Falou ainda sobre o lançamento do edital de

afastamento para cursos de pós-graduação strictu sensu junto ao DGEP e o edital de proficiência em língua inglesa. O pró-reitor de

administração e finanças Pablo Andrey falou sobre a descentralização dos recursos do PNAE e que junto à PRAE estão verificando como será

a logís ca de entrega aos alunos das cestas básicas. A pró-reitora de Ensino, Mary Roberta Meira Marinho falou que o edital do PSCT já está

disponível e que o PDI foi aprovado e estão junto ao CONSUPER regulamentando a resolução para ser publicada em breve e em seguida ser



colocada no portal da transparência. Falou ainda sobre o Programa Nacional do Livro Didá co. Sobre o RSC, explicou que houve alterações

na resolução. E que junto com a DGEP e a CPPD estão fazendo uma comissão que foi aprovada pelo CONSUPER para fazê-las na resolução

atualmente em vigor. Pediu celeridade nos processos de RSC dos professores recém ingressos na ins tuição e informou que há 25 (vinte e

cinco) professores aposentados que não entraram com o processo de RSC e pediu ajuda aos que puderem ajuda-los, uma vez que há

aposentados que não dominam computadores.  A conselheira Zoraida Arruda falou que fará uma campanha de conscien zação para que as

pessoas tomem vacina e não a escolham por marcas no Campus Mangabeira. Nicácio Lopes falou que iria replicar a orientação da

necessidade de vacinação e pediu a DGEP para elaborar uma campanha de conscien zação e solicitou à DGCOM para elabora-la e divulga-la

nos canais de comunicação do IFPB. Encerramento – Nada mais havendo a apreciar nesta Reunião Ordinária, o Senhor reitor, Presidente

deste conselho, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada, às doze horas, a presente reunião. E, para constar nos registros, eu,

Mayara de Sousa Guimarães Fonseca, lavrei a presente Ata que será assinada por mim e pelo colegiado presente. João Pessoa, catorze de

julho de dois mil e vinte e um. xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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